

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengolahan dan analisis data, maka diperoleh kesimpulan yaitu aplikasi 5000 kata tidak dapat meningkatkan kemampuan menyusun kalimat bagi anak tunarungu di SLB Yayasan Insan Sejahtera.

Meskipun anak tunarungu dapat memanfaatkan indra visual, terkadang informasi yang diterimanya terpotong potong sebab apa yang dilihat anak tunarungu belum tentu dapat dimengerti dan dipahami maksudnya. Sehingga aplikasi yang diujikan dengan perintah yang ditujukan, sukar dipahami. Hasil yang tidak signifikan juga bisa saja terjadi karena jenis pretest dan post test ini terdapat kekurangan. Jadi ketika grafik meningkat mungkin karena adanya efek regresi statistik atau subyek dengan skor tinggi pada uji awal cenderung akan turun skornya pada uji akhir, sebaliknya subyek dengan skor rendah pada uji awal akan cenderung naik pada uji akhir. Skor tinggi atau rendah pada uji awal (pretest) dapat terjadi karena factor kebetulan saja sehingga jika terjadi perubahan skor hasil tes pada uji kedua bukan karena perubahan yang sesungguhnya dan bisa saja dalam jangka waktu pretest ke posttest akan terdapat suatu pembelajaran, yang mampu mengubah hasil skor peserta didik.

Perbedaan peningkatan setiap subjek dikarenakan setiap orang mempunyai kemampuan persepsi yang berbeda, dan tingkat fokus yang berbeda juga, mengakibatkan kapasitas anak dalam mengolah informasi tidak optimal juga pembelajaran bahasa yang sangat kompleks.

5.2. Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan, maka disampaikan rekomendasi sebagai berikut:

1. Pihak Sekolah dan Guru

Diharapkan guru kelas atau guru mata pelajaran dapat menggunakan aplikasi atau media IT alternatif lain dalam melaksanakan pembelajaran bahasa Indonesia di kelas yang dapat mempengaruhi prestasi belajar anak di sekolah dan mempengaruhi kemampuan anak dalam menyusun kalimat.

2. Peneliti Selanjutnya

Peneliti menyadari masih banyaknya kekurangan dan keterbatasan dalam informasi ataupun pada pelaksanaan penelitian. Diharapkan perlu adanya penelitian lebih lanjut mengenai aplikasi 5000 kata menggunakan jumlah sampel yang lebih banyak, dan metode yang berbeda.